



2023年5月22日
(第2号)
発行
i-Lounge

BGSUのみなさん ようこそ NGUへ

Welcome to Japan! TAのゆきのです。

私は昨年の8月～12月にアメリカ・オハイオ州立大学に留学していました。
FRIEDA FREDIE

大学の大きなキャンパスももちろんボーリンググリーン州立大学の街並みも出逢ったすべてのひとたちもせんぶがたいたいすきになりました。

そんなBGSUの皆さんとまた、今度は日本で、会うことができるのをずっと楽しみにしていました!!! 日本での日々を楽しんでください!!!

現代社会学部2年 TAの 外山 美友里です

私はあまりアイドルやグループに推されませんが、唯一応援し続いているのが朝倉兄弟で特に弟の海くんが好きなんです!!
普段は穏やかで優しく仲間想いな海くんですが、試合になると性格が変わったように、アグレッシブでかっこいい海くんが好きで応援したいとしても思います!!

RIZIN.18の堀口選手との試合は何回も見ました!

徹底ですね!! もしも1度堀口選手とのカードには、たり生で見てみたいですね!!

また、海くんに会えるようバイト勉強がんばります。

みなさんに相談や趣味などあればぜひ教えてください!!

最後まで読んでいただき、ありがとうございました!!

今日も1日、頑張りましょ!!



こんにちは! TAの与那覇 圓佳です。名字からわかる通り、生糸の沖縄出身です。名古屋で、「与那覇ですか」と言うと、高確率で「もう一度お願意します。」と言われます。そのため、地元に帰った日時、一発で聞き取ってもうえると、とても安心します。そんな与那覇ですが、現在焼き鳥専門の居酒屋でアルバイトをしています。留学帰国後から続けてるのであが、実はすごく縁あって始めたことになりました。私はアメリカで留学をしていたのですが、そこでサッカー留学をしている名古屋出身の子と出会いました。お父さんが名古屋で焼き鳥屋を経営しているから帰国後やらないかとオファーを受けたため、日本に帰ってきて始めました。良い人はかりながら、いつも楽しく働いています。ちなみに、一番の楽しみは営業後に大好きな焼いてくれる焼き鳥を食べることです。

また皆さんこんにちは!! いとうゆき
i-Lounge SAの井藤 美織です!
今回私は私の趣味の「日記」について、紹介します。私は高校生の母寺から、自分がどの時に「幸せ」を感じるか気によく、書いてこの日記を始めました!! 始め2年近く経ちますが、気が付いたことは1日の中でどれだけ幸せなことがあ、でも「幸せ」と感じた瞬間が絶対ありますので!! 例えは、エレベーターがボタンを押したらすぐ来てくれたり、髪を上手く巻いたり...。3日記を書く上に「よいから今日はどんなことを書こう? どんな幸せな瞬間に出会えるのか?」と思いつがり、1日をスタートするなりました!!
みなさんも今私は「なんかいい感じで、思つて日記を瞬間に focusしてみてください。

I wish happiness for you
井藤 美織

こんにちは! English Loungeのインターンの成田 莉菜です! 友達からは「なま」や「なぎなぎ」と呼ばれてています。

私の好きなアーティストはスピッツです。スピッツは、1987年に結成してから一度も活動休止やメンバー交代などなく30年以上続いてきました。今は国民的ロックバンドとして素敵な曲たちを私たちに届けてくれます。の中でもボーカルの草野さんは私の一番の推しです。草野さんは、繊細で感じやすい心を持っているからこそ、せれしない日々を送る人々や、心が弱ってしまった人々のために寄り添い、癒す歌詞を書くことが出来るのだと思います。私のおすすめの曲は、「ロクマ」という曲です。最近忙しく自分の時間が取れないという人は、4分だけでもこの曲を聴いて休憩してみませんか?

みなさん! こんにちは!
韓国の留学生ミニです!
いつも周りの人から表情が怖いと言われていますが、実は少しだけの表情が少ないと怖い人ですから、それでも話しかけてください!!

私は音楽が好きでK-POPやJ-POPをよく聞いていますが、最近はJ-POPをもっと聞いていますね! ChilidspotやMs. GREEN APPLEの曲が好きです!!

私は韓国の釜山からきました。日本では寮で住んでいますが、実は1人暮らしをするのは人生初めてなので、心配しましたが、思ったより1人暮らしの生活に大満足です!!

みなさんも今私は「なんかいい感じで、思つて日記を瞬間に focusしてみてください。

よろしくお願いします! ミニ

皆さん、こんにちは! ブランゲージアドバイザーアメリカ直美です。これまでの人生で24ヵ国を旅に来たことがあります。アメリカ、大学の卒業旅行で妹のスケベのシェンブリーフィーを行った時に、お土産で会話をすこし語りました。これがきっかけで、旅行で買ったコロナウイルスの抗体を調べました。結果は「Are you an Eskimo?」(あなたはエスキモーですか?)と言った日本人がいましたが、非常にびっくりしました。

アラスカの地図とパン屋さん



おいしいパンが食べれる久しぶりの学生の宿ユイルホスト。実は、その名前はアラスカの地図雑誌に由来があるって知っていますか? 首現地の著者が知らない場所に旅(冒険)に出る時に迷が手にするのがユイルホストで、私たちの人生を旅にかえて、目標や人生の目標や(行き先確認)、ともに旅に出る仲間と出会える場所でありたいという思いを込め、当時の学生が楽しんでいました。

リヤ (カナ) や由来を知って、パンをいいに行きましょう。旅の歩み♪

表紙